

# La cantera del oval brilla en Valladolid

## RUGBY

**El prestigioso Trofeo de El Salvador midió la buena progresión de los equipos de base grupistas, que iniciaron su calendario nacional de torneos**

**|| J. L. CALLEJA GIJÓN.** La sección de rugby del Grupo Covadonga comenzó la temporada de torneos amistosos con la participación de sus equipos de base en el tradicional Trofeo de Invierno del Club El Salvador de Valladolid. Se trata de una de las competiciones más importantes a nivel nacional ya que participan habitualmente en la misma las mejores canteras de España.

Los grupistas se presentaron con varios conjuntos en distintas categorías. La actuación más destacada, sin lugar a dudas, corrió a cargo del equipo de la categoría de jabatos, que logró un meritorio segundo puesto tras derrotar a los más destacados representantes de Castilla y León y del País Vasco.

También tuvieron un notable protagonismo los jugadores alevines,



Un lance del partido entre los equipos alevines del Grupo y el Vigo disputado en Valladolid. || E. C.

que vencieron al Club de Rugby El Bierzo y cayeron frente al Vigo Rugby Club. Finalmente se hicieron con la Copa de Plata al imponerse al VRAC en un partido en el que se pudo comprobar una excelente progresión en el juego.

Y es que la cita pucelana puso de

relieve el buen trabajo que se realiza en el Grupo. Eduardo Palacio, responsable de este deporte en la entidad de Las Mestas, comentó que «fue una buena experiencia para los chavales de cara a seguir con su formación, que es de lo que se trata, porque además jugaron

contra los más destacados equipos de sus categorías, por lo que parece que estamos en el buen camino».

Los técnicos grupistas, entre los que figura la jugadora internacional absoluta Berta García, quieren principalmente que los más jóvenes con-

tinúen creciendo a nivel deportivo cada campaña.

Para ello han elaborado en el presente ejercicio un calendario bastante exigente, que se irán completando a lo largo de la temporada al margen de las competiciones autonómicas.

Los próximos días 23 y 24, los grupistas tomarán parte en el Torneo del Club Cisneros, en Madrid. A continuación, el 7 y el 8 de mayo, los gijoneses tienen previsto jugar el Torneo del Gaztedi en Vitoria, para concluir el curso con el que organiza a finales de este citado mes la polideportiva sociedad gijonesa en sus instalaciones y en Las Mestas.

«Es un buen programa, que marca una buena línea de trabajo para nuestros equipos de base con el objetivo de crecer deportivamente», asegura el responsable Palacio.

La meta del rugby grupista sigue siendo constituir una buen equipo infantil para en el futuro formar un conjunto sénior que pueda competir a nivel nacional. Por el momento, se han producido resultados más que aceptables en las competiciones autonómicas y varios jugadores fueron seleccionados para los equipos regionales e incluso por la Federación Española en algunos casos.

Desde que la sección regresó con la directiva de Ángel Cuesta, el deporte del oval ha incrementado el número de licencias, que hoy en día se acerca al centenar. Poco a poco, el rugby se va ganando un hueco en el Grupo, que quiere potenciar una actividad que tuvo un notable auge en los años 70.

# El filial del Grupo gana el derbi al AA. Codema

## BALONCESTO

**El Pumarín cayó derrotado ante el Navia en el último cuarto y el colista Basket Norte se quedó sin puntuar en su visita al Mieres**

**|| J. L. C.**

**GIJÓN.** El filial del Grupo se impuso al AA. Codema (86-81) en el derbi local de Primera Nacional que se disputó el pasado domingo en el Braulio García.

Los claretianos comenzaron con una buena presión en la contención y, con dos triples de Palacio, tuvieron pronto una ventaja de diez puntos, merced también al lanzamiento exterior. Pero el Grupo poco a poco remontó gracias a las penetraciones de Anselmo y la intensidad defensiva. Ya en el tercer cuarto, el AA. Codema se vino abajo, en parte por la permisibilidad arbitral, lo que propició que los locales se fueran en el electrónico. Sin embargo, dos triples de Tardón y otro de Palacio dejaron en el último minuto abierto el triunfo para cualquiera de los dos equipos. Pero un parcial de 9-10 del Grupo en tiros libres alejó la posi-

bilidad de victoria de los colegiales.

► Grupo: Toni (8), Arbusto (6), Anselmo (19), Rubiera (20), Mejido, García (6), Minguez (4), Poceto, Michi (11) y Delgado (12).

► Fernández Consultoría AA. Codema: Palacio (19), Crisman (3), Javi MC (7), Durán (7), Lastra (8), Antuña, Michel (2), Tardón (31), Miguel (2), De los Santos y Calvelo (2).

► Parciales: 15-27, 35-44, 56-51 y 86-81.

Por su parte, el Pumarín salió derrotado en su cancha por el Navia (54-57). Los gijoneses tuvieron controlado desde el principio el partido, con ventajas de entre 7 y 11 puntos, para llegar al final de la primera parte con un 35-28 en el marcador a su favor.

Tras el descanso, el Pumarín aumentó la ventaja hasta los once puntos. Pero en el último cuarto las ventajas se redujeron hasta que, a falta de 2 minutos, el Navia se puso por delante en el electrónico. Durante los instantes finales el mayor acierto le dio la victoria.

► Pumarín: Poter (8), Romero (4), Hugo (7), Javi (7), Rios (6), Iván (5), Adán (7), Aitor (8) y César (2).

► Navia: Pérez M. (9), González P. (25), Pérez M. (1), Suárez C. (11), Larriet J. (7) y Díaz D. (4).

► Parciales: 17-15, 18-13, 14-12 y 5-17.



Díaz, del Navia, encara el aro ante Javier, del Pumarín, en el partido disputado el pasado sábado en Perchera-La Braña. || JORGE PETEIRO

Por su parte, el Basket Norte Gijón es el nuevo farolillo rojo de la categoría tras caer en la cancha del Mieres B (72-63), que antes del encuentro era el colista de la categoría. El partido resultó igualado en su primer cuarto, pero en el resto del partido la iniciativa y el juego los llevaron los miereses.

► Villa de Mieres: Aarón (24), Sánchez (13), Acevedo (10), Soto (9), Gutiérrez (6), Álvarez (4), Fernán-

dez (4), Somoano (2), Bayón, Pérez y Bernaldo.

► Basket Norte Gijón: Hevia (19), Samuel (15), Sebas (14), De la Flor (8), Charly (5), Vital (2), Víctor, Saúl, Héctor y Marqués.

► Parciales: 18-18, 34-29, 57-41 y 72-63.

La jornada en la Primera División se completó con la victoria del Zamosol Sanfer (66-72) en la pista de la Atlética.

# Los Gijón Mariners abren la temporada con un triunfo sobre los Granada Lions

## FÚTBOL AMERICANO

**|| J. L. C.**

**GIJÓN.** Los Gijón Mariners empezaron con buen pie la temporada tras superar en el Complejo Deportivo de Las Mestas a los Granada Lions por 14-12.

Los gijoneses dominaron por dos 'touchdowns' al inicio del último cuarto, pero al final tuvieron que recuperar un 'onside kick' para asegurarse el triunfo.

En los últimos minutos del segundo cuarto, los de Francisco Javier García firmaban su mejor 'drive' de lo que iba de partido, pero, en el cuarto down, el quarterback José Carlos Carranza fue interceptado por Jorge Suárez. Con el 8-0, ambos equipos se fueron a los vestuarios.

Con 14-0 para los asturianos se entró en el último cuarto. Los Lions comenzaron a mover las cadenas hasta situarse en la redzone gijonesa. En un complicado cuarto down, Carranza se escapó por la banda eludiendo varios patacajes para anotar el primer 'touchdown' de su equipo en una espectacular acción, lo que dejó prácticamente decidido el partido.